農業賞制定で 元気な十和田市を

橋

雄

石

いる。 ため、 とにより、後進の取り組 を広く市民に知らせるこ みはもとより、 を詰めていくこととして の意見も聞きながら細部 の考え方は今後有識者等 ような賞にしたい。 み意欲の高揚につながる のさらなる飛躍の可能性 いるが、受賞者本人の励 に所要の経費を計上して 和田市農業賞を制定する 募集方法、 新年度の当初予算 市の農業 選考等



や仕組みをつくる考えは。 やノウハウを学べる環境 贈呈し、

その方から技術

模範となるべき農業をし 思うが、現在農業経営の

ている農家に農業賞等を

のためには優れた農家を

元気な十和田市

育成することが大事だと

田植えの風景

生産者や団体等を表彰 顕著な成果を上げている その業績を讃えると の使い道は 電源立地地域対策交付金

市社協

の 補

助内

容と指導

導

体

制 は

後の見通しと増額分の使 途について伺いたい。 員 当該交付金の今

(高志会)

ともに、

他の模範とする (仮称)

ことを目的に

しは、 当市 となっている。 旬に県から示される予定 度の交付金は、 今後交付金額の増額が見 されることになるため、 別単価で交付金額が算定 十三年度から五年間は特 なっている。 町の水力発電所が対象と 億七千万円で、 具体的な内示額は三月下 になると試算しているが で約四億七千万円が増額 込まれる。平成二十三年 建設着工に伴い、 金は六ケ所村の核燃料サ 企画財政部長 イクル施設や旧十和田 への交付金額は約六 MOX燃料工場の 今後の見通 この交付 今年度の 前年度比 平成二 湖

る状況等を踏まえ、 きな財政支出が見込まれ 学校耐震化事業など、 事業への繰り出しや小中 に検討していきたい。 増額配分となる当該交 の使途は、 今後病院 慎重 大

> をしたのか。 ているか把握しているか。 どの職員に幾ら支払われ の不祥事は職場のイジメ 感想を持ち、どんな対応 いつ知ったのか。どんな 費に充てられているが、 会への補助金は主に人件 今回の不祥事を市長は 市社会福祉協議 また、 今 回 なお、 もらっている。

のか。 どのような対策をとった はどのような指導をして、 再発を防ぐために、市

と理解していいのか。

会の一職員が自死した旨 のであると認識してい 任を持って対応すべきも くなられた方には心から 当部から市社会福祉協議 のことは、 哀悼の意を表したい。 の報告を受けており、 昨年十二月に担 当該法人が責

> 提出してもらっている。 職員ごとの給与月額表を とその内訳の給料、 なる職員人件費の合計額 いないが、必要に応じて の給与支給額は把握して 共済掛金は毎年提出して 法定福利費及び退職 補助金交付対象と 諸手

る。 当市は自殺者が増加傾向 予防対策に取り組んでい ニティの一環として自殺 にあるため、一般論とし た真意はわからないが、 当該職員が亡くなられ 市ではセーフコミュ

すれば、 ばいけないのではないか。 凍結したらどうか。 平成二十三年度の予算は 実態がはっきりするまで 市が調べて対応しなけれ 補助している当 イジメがあると ある



戸

来

るべきではない 立てているのだから、 募集するなりの対応をす 員解雇して新たに職員を いは退職金制度まで積み

審査した上で判断してい する上で適正に進めてい 助事業が目的どおりやれ 業者という視点から、 かなければならない。 事業が完了したかどうか るかということになる。 るのか、 市にできることは補助 実績報告書を十分に 法律からしても、 補助事業を推進



社会福祉協議会

1

14議員が市政を問う

康福祉部長

職員個

K

電源立地地域対策交付金:電源地域で行われる公共施設整備や、住民福祉の向上に資する事業に対しての交付金であり、 発電施設の設置に係る地元の理解促進等を図ることを目的としている。